

Nachfolge schon gelöst: Daniela Behrens soll auf Carola Reimann folgen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 01. März 2021 um 20:30 Uhr

Sie kehrt zurück von der Spree an die Leine

Nachfolge schon gelöst: Daniela Behrens soll auf Carola Reimann folgen

Montag 1. März 2021 - Hannover / Berlin (wbn). Daniela Behrens, Abteilungsleiterin im Berliner Bundesfamilienministerium, soll die Nachfolge von Gesundheitsministerin Carola Reimann in Hannover antreten.

Das hat am frühen Nachmittag der NDR in Hannover berichtet. Die Weserbergland-Nachrichten.de hatte zum gleichen Zeitpunkt ebenfalls bereits den Namen Behrens im „Flurfunk“ des Niedersächsischen Landtags vernommen. Behrens? Da war doch was. Richtig: Daniela Behrens war mal Staatssekretärin im Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr. Sie kann „managen“ – und das wird in dem niedersächsischen „Corona-Ministerium“ gerade jetzt dringend gebraucht.

Fortsetzung von Seite 1

Insofern ist sie dann auch die wichtigste Ministerin im Weil-Althusmann-Kabinett. Und dass sie mal für die SPD im Kommunalparlament von Bokel saß, also mit der Kommunalpolitik, der Landespolitik und der Bundespolitik vertraut ist, hat ihrer Laufbahn auch nicht geschadet und stärkt ihre Rückkehr nach Hannover.